
RESULT CLAUSES 
 

 
 
Estas subordinadas se denominan SUBORDINADAS CONSECUTIVAS en las sintaxis 
española. Se utilizan para expresar el resultado o consecuencia de algo.  
Los nexos de estas subordinadas son:  
 

o SO...........THAT 
o SUCH........THAT 

 
- So + Adjetivo + oración con that 

 
EX: Hoy hace tanto frío que tuve que pedir prestado un abrigo> It’s so cold 
today that I had to borrow a coat 

 
- So + Adverbio + oración con that 

 
EX: A veces las temperaturas bajan tan rápido que se me congela el aliento> 
Sometimes the temperature falls so quicky that my breath freses 

 
- Such + a(n) + adjetivo + nombre singular + oración con that 

 
EX: Es un país tan bonito que me gustaría quedarme> It’s such a beatiful 
country that I’d like to stay. 
 

- Such + adjetivo + nombre incontable + oración con that 
 
EX: Hace tan mal tiempo que es demasiado peligroso salir a la calle> I has 
such bad weather that it’s too dangerous to go out.  

 


